



SEGUNDO CURSO PARA ENTRENADORES SOBRE EL CURRÍCULO DE TRATAMIENTO UNIVERSAL PARA TRASTORNOS POR EL USO DE SUSTANCIAS A CARGO DE EXPERTOS INTERNACIONALES

En la semana del 10 al 14 de febrero de 2020, en el Centro de Formación de la Cooperación Española, se desarrolló la segunda instancia de Entrenamiento para Universidades sobre el Currículo de Tratamiento Universal (UTC) para Trastornos por el Uso de Sustancias (UTC 5 a 8), organizado por el Programa de Asesoramiento sobre Drogas del Plan Colombo, con el financiamiento de la Oficina de Asuntos Internacionales de Narcóticos y Aplicación de la Ley (INL) del Departamento de Estado de los Estados Unidos, en colaboración con el Instituto Nacional de Inclusión Social Adolescente.

En esta segunda instancia se completó la capacitación a entrenadores nacionales, quienes desarrollarán réplicas de los entrenamientos en cada uno de los departamentos seleccionados; siendo éstos profesionales de INISA, MIDES, Ministerio de Salud Pública, ASSE, Ministerio del Interior, Junta Nacional de Drogas, INAU, Facultad de Medicina, Cátedra de Psiquiatría, Facultad de Psicología de la UDELAR y UCUDAL.

La capacitación estuvo nuevamente a cargo de expertos chilenos del Programa de Asesoramiento sobre Drogas del Plan Colombo; Dr. Mariano Montenegro, Dra. Evelyn Bordón y Lic. Ítalo García.

Esta formación permite fortalecer los dispositivos de prevención, asistencia y tratamiento en el consumo problemático de drogas, al tiempo que colaboró con la articulación interinstitucional, jerarquizando así la eficiencia de las políticas transversales.



UNA NOCHE DE CARNAVAL EN EL TEATRO DE VERANO

Un grupo de adolescentes del Centro Desafío asistió a ver una etapa del concurso oficial del carnaval en el Teatro de Verano.

Leonardo Silva, Director del Centro, destacó que este es el segundo año que los jóvenes tienen la oportunidad de asistir al concurso: "Por segundo año un grupo de adolescentes de nuestro Centro es invitado por Daecpu a participar en una de las etapas del concurso de agrupaciones carnavalescas. Una vez más el trato recibido fue excelente y les permitió a los jóvenes acceder a la experiencia de vivir una verdadera fiesta popular." Silva agregó además que "desde el equipo de Dirección del Centro agradecemos a la Dirección de Daecpu, y en especial a la Sra. René de León, por permitirnos acercarnos a los gurises a esta expresión cultural."



LANZAMIENTO DEL CAMPEONATO 2020 DE LA AGRUPACIÓN DE ATLETAS DEL URUGUAY

El viernes 21 de febrero, en el Instituto Nacional de la Juventud (INJU) se llevó a cabo el lanzamiento del campeonato de la Agrupación de Atletas del Uruguay, que nuevamente contará con la presencia de adolescentes de INISA.

El domingo 8 de marzo en las canchas del Parque Rodó se realizará la primera de las dieciséis etapas que posteriormente llevarán a los atletas a recorrer diferentes ciudades del país, tales como San José, Mercedes, Trinidad, Las Piedras, ciudad de la Costa y ciudad de Canelones.

El grupo de corredores de INISA, que se entrena cotidianamente con los profesores de educación física del instituto, participará por cuarto año consecutivo del campeonato oficial de atletas del Uruguay.

¡VACACIONES EN PASO DE LOS TOROS!

Los días 27 y 28 de febrero un grupo de adolescentes del Centro Desafío disfrutó sus vacaciones en el camping El Sauce de Paso de los Toros.

Los siete jóvenes que viajaron al departamento de Tacuarembó, acompañados de directores y educadores, se hospedaron en una cabaña y pudieron disfrutar de las instalaciones del lugar, además de diferentes actividades recreativas.

La experiencia fue evaluada como altamente positiva, tanto por los adolescentes como por el personal del Centro, quienes compartieron una instancia diferente y permitió profundizar en la integración entre todos.

